

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT
Stadtbürgerschaft
21. Wahlperiode

28.04.2025

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bei Fragen zu Corona drücken Sie die Zwei

Wir fragen den Senat:

Wie viele Fragen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie gingen beim Bürgertelefon Bremen unter der Behördennummer 115 im Zeitraum vom 01.01.2024 bis 31.12.2024 sowie vom 01.01.2025 bis 31.03.2025 insgesamt ein und welcher Monatsdurchschnitt ergibt sich daraus rechnerisch?

Aus welchem Grund wird man beim Anruf der Behördennummer 115 in der automatischen Vorauswahl gefragt, ob es sich um „allgemeine Fragen“ oder um „Fragen zu Corona“ handelt?

Inwiefern plant der Senat, die Vorauswahl „Fragen zu Corona“ vor dem Hintergrund, dass am 7. April 2023 der rechtliche Rahmen für die Corona-Schutzmaßnahmen ausgelaufen ist, abzuschaffen und wie begründet er seine Entscheidung?

Simone Zeimke, Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU